

Artikel vom 19.09.2019

Neubürgerfest in den Baugebieten in Hengersberg

Grillfeier im Neubaugebiet



Neubürgerfest in den Baugebieten in Hengersberg

Etwas Neues hat sich die CSU Hengersberg einfallen lassen, um die Anwohner der beiden Neubaugebiete in Hengersberg willkommen zu heißen. Dazu lud die CSU rund um Ortsvorsitzenden Mathias Berger die Bewohner vom Klosterholz in Schwarzach und die Bewohner vom Rohrbergfelds in Hengersberg zu Grillwürstel und kalten Getränken ein. Besonders die Kinder und ihre Eltern freuten sich über die aufgestellte Hüpfburg und die zahlreichen Luftballons.

Bei sonnigen Wetter und lustiger Atmosphäre entwickelten sich interessante Gespräche. „Wir wollen mit den Menschen in Kontakt kommen, sie bei uns herzlich aufnehmen und zuhören, was ihnen wichtig ist, getreu unserem Motto näher am Menschen“, so Ortsvorsitzender Mathias Berger.